

Betreff:

Bundesfreiwilligendienst für Asylbewerber in Klarenthal

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Die Bundesregierung ermöglicht seit dem 1. Dezember des vergangenen Jahres den Einsatz von Asylbewerbern mit guter Bleibeperspektive im Rahmen des Bundesfreiwilligendienstes. Vor diesem Hintergrund wird der Magistrat aufgefordert zu berichten:

- a.) Ob bereits entsprechende Stellen bei Klarenthaler Institutionen geschaffen/besetzt wurden.
- b.) In welcher Weise Klarenthaler Institutionen auf die Möglichkeit zum Einsatz von Asylbewerbern im Rahmen des BFD hingewiesen werden.
- c.) Welche Maßnahmen zur Kontaktvermittlung zwischen örtlichen Institutionen und potenziellen Freiwilligen ergriffen werden bzw. noch geplant sind.

Wiesbaden, 04.05.2016